

# 琉球大学学術リポジトリ

米国管理下の南西諸島状況雑件 沖縄関係 米国関係  
（議員等発言(2)（講演、記者会見等）

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-02-14 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	<a href="http://hdl.handle.net/20.500.12000/43840">http://hdl.handle.net/20.500.12000/43840</a>

オハラ、コヒ、ラン下院議員内話(昭四四・三・二八)



極秘

注意

- 1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。
- 2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電信写

友好関係増進の見地から米議会としても反省すべきである。  
 日米議員こん談会も自分の如き訪日経験者を派遣せず、  
 無経験の議員を訪日させるべきである。

他方、日本側の実情をみるに、向米一べん側に非ざれば極  
 たんな反米にはしるかのいずれかであり、中間に、米國と  
 一線を画して米國に真面目にR E A C Tする層があつた方  
 が日米関係はじょうぶで長持ちするのではないかとの印象  
 を得ている。

② ジェフリー・コヒーラン下院議員（民主、加州）

オキナワ返かんの必要性については今次日米議員こん談会  
 出席者のおおむね一ちして感じたところと思う。オキナワ  
 には核は軍人的感覚からすればあつてもよいのであろうが  
 。自分は核づきの必要はないと思つている。核ぬきの「自  
 由使用」が認められた方が安全ではなからうか。基地の態  
 様については正直のところ、あまり確信はないが、オキナ  
 ワ、本土共に駐留米軍が多すぎて種々まさつ発生の要因と  
 なつており、不要不急なものは整理、引あげさせるべきで  
 ある。

オキナワと共に日米関係で重要なのはいうまでもなく通商  
 関係であり、今後とも成長し続ける日本が自由化にふんぎ  
 りがつかず、ぎやく行していることは保護主義者に名をな  
 さしめるだけで不得策とみている。他方、米國としてはア  
 ジアで頼りになるのは日本だけとの見地から認識を新たに

(3)

極秘

注意

- 1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。
- 2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電信写

すべきである。東南アジアのほう國に至つてはだらしがな  
 いとの一語につきるものがある。

(3)

(4)